



**Le chariman du Social democratic front (SDF) avait annoncé qu'il ne sera plus candidat à aucune élection présidentielle , et qu'il était temps pour lui de prendre sa retraite politique.**

*«Je ne me présenterai plus à aucune élection présidentielle ...À un certain âge et à un certain moment de la vie, vous devez laisser les plus jeunes continuer. Et ils doivent prendre le relais quand vous êtes encore là pour voir ce qu'ils font, ainsi vous pouvez les diriger et les corriger »*, avait déclaré l'opposant charismatique devant la presse réunie le 11 février 2021 à son domicile de Yaoundé.

En 2018 déjà, l'ancien challenger de Paul Biya avait renoncé à participer à l'élection présidentielle. Il avait alors cédé la place à son premier vice-président, Joshua Osih, qui avait été désigné candidat lors des primaires, tout en gardant la tête du parti.

Le nouveau porte-flambeau du SDF avait cependant enregistré un résultat mitigé : une quatrième place, loin derrière Paul Biya, Maurice Kamto et Cabral Libii. Cette déconvenue a profondément affecté le SDF.

Plusieurs cadres, se sont mis à réclamer un changement de cap et un retour aux fondamentaux du parti, à l'instar du député Jean-Michel Nintcheu.

De l'avis de certains observateurs, la guerre de succession au sein du SDF est officiellement ouverte. Joshua Osih et Jean Michel Nintcheu se positionnent comme les deux poids lourds du parti qui veulent remplacer le chairman Ni John Fru Ndi

Mais pour Jean Robert Waffo, Il n'y a pas de guerre de succession au sein du SDF. « *Il n'y a pas de dauphins putatifs. Mais s'il arrive que le Chairman décide de démissionner, il y aura un congrès extraordinaire afin de décider qui sera le candidat du parti aux élections présidentielles et qui sera le successeur du Chairman. Tout peut arriver avec le climat politique actuel au Cameroun* », a iniqué le ministre de la communication du Shadow Cabinet du SDF.